

Durante este año partirían las obras del nuevo terminal de pasajeros de cruceros en Valparaíso, de acuerdo a lo afirmado por el gerente de Logística de EPV, Gonzalo Davagnino, quien participa en la feria mundial de la Seatrade Cruise 2013, que se realiza en Miami, Estados Unidos.

En ese contexto agregó que el nuevo terminal de pasajeros se emplazara la altura de la calle Edwards y será financiado por EPV y VTP.

Seatrade

Davagnino participa en la feria internacional de cruceros que se efectúa todos los años en Miami, mediante la cual se presentan todos los productos y servicios relacionados con el rubro. Esta experiencia al gerente de Logística le permite conocer ampliamente el notable avance que ha experimentado en los últimos 20 años el negocio de los cruceros.

Aseveró que hoy los operadores de trasatlánticos exigen productos y servicios de alto estándar, y uno de éstos es la capacidad y calidad que deben tener los terminales de pasajeros. Producto de ello es que Davagnino anunció que el nuevo VTP no solo recibirá y asistirá a los cruceristas durante las temporadas de recaladas de trasatlánticos sino que también permitirá ser usado como centro de convenciones.

Expresó, en materia de plazos, que el nuevo terminal de pasajeros deberá estar en condiciones de ser ocupada en octubre, por lo que las obras tendrán que efectuarse en tiempos acotados y "muy bien organizados". De no cumplirse ese objetivo, VTP podría habilitar en la calle Edwards un espacio provisorio hasta que culminen las obras de construcción.

Consultado si el Plan Maestro Portuario de Valparaíso considera ampliar sitios de recalada para cruceros, Gonzalo Davagnino manifestó que "si las empresas de cruceros nos aseguran

cientos de atraques por año o están dispuestos a invertir para que eso ocurra, podríamos sentarnos a conversar. Pero esa no es nuestra realidad. En esta temporada hubo 40 recaladas en nuestro puerto con un volumen de 90 mil personas".

Sitios preferentes

En ese ámbito, el vicepresidente de la firma de cruceros Royal Caribbean, Michael Ronan, reconoció su interés por Valparaíso como destino, pero admitió que es muy difícil que eso pase por ahora "porque no están las condiciones de espacio. El Puerto no tiene sitios preferentes por lo que debemos compartir el tiempo de crucero con la actividad portuaria".

En tanto, la subsecretaría de Turismo, Jacqueline Plass, quien llegó hasta Miami para formar parte del stand chileno en Seatrade, informó que junto a Colombia "estamos trabajando en una línea llamada Ruta del Pacífico. La idea es crear un circuito que comprende Panamá, Colombia, Perú y Chile".

Fuente: EPV y El Mercurio de Valparaíso, a través de www.mundomaritimo.cl, revisado el 15-03-13

